
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和４年度第１回ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和４年６月 14 日（火）   19 時 00 分～19 時 50 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：16 名、事務局：１名 

 

【各クラブより報告】 

〇野球（鷲津） 

  １年から３年生で 17 名、６月の中体連が終わると 10 名、人数的に厳しい。 

  中学生の体力の低下を感じる。 

  １・２年生の基礎体力、技術の向上をしていきたい。 

 

〇野球（湖西） 

  12 名のうち３年生が２名で 10 名が残る。 

  学校が狭いので、バッテング７割の練習をしている。多少は伸びてきている。 

  経験の無い子に合わせると伸びない。 

  指導者４名みんな出てきてくれる。 

  ノックをやると、守備位置が無いため、フォーションが出来ない。 

  野球が出来る状態にしたい。 

 

〇野球（白須賀） 

  ３年生が２年生を引張って結果を残してくれた。 

  中体連が終わると２年生が５人、人数が厳しい。 

  基本、取る・投げる・打つをしっかりとやっていきたい。 

  人数が少ないのが問題。 

 

〇野球（岡崎） 

  人数が少ない。 

  中体連で力が発揮できれば。 

  ２年生が４人だけになる。いい面は、１人１人に厚く指導ができるが？ 

  湖中と合同で練習も。 

  途中で投げ出さないようにやっていきたい。 

  体力をつけさせたい。やさしく・厳しく。 

 

〇ソフトテニス 

  学校の部活はしていない。 



  月２回では、試合をやるどころではない。 

  来てくれた子が運動音痴にならないようにやっている。 

  父兄を巻き込んでうち中で関わってもらいたい。 

 

〇陸上 

  毎週火・木・土の練習 

  白須賀中に陸上部が無いため、平日も練習を始めた。 

  平日の指導者が少ない。 

  生徒たちが、自分なりにかみ砕いて練習している。 

  白須賀中、幅跳び 優勝で県大会出場 

 

〇柔道 

  中体連の試合が近いので自由参加 

  日曜日の夜、練習 ＯＢの指導の協力がある。 

  それなりの成果が出ている。 

  新居中の子が多い。 

 

 

質疑 

Ｑ．柔道クラブより 

  部活動の今後は？ 

来年から部活が無くなると聞いたが？ 

Ａ．学校教育課長より 

  スポーツ庁の話で報道で、噂ばかり広がっている。 

  浜松市では、モデル校を作って土日の部活動については、外部指導者でやっているとこ

ろがある。 

湖西市としては、文部科学省から指示が出たら動き始める予定。 

  今の段階で具体的に決まっていることは無いが、その方向になるであろう。 

  令和５年度からすぐにでは無い。 

  土日の部活動を外部へお願いし、教員の負担軽減につながる。 

  中体連の大会の事は考えられていない。 

  学校教育課とスポーツ・生涯学習課で連携して考えていく。 

 

～終了～ 

 


